
Herr Dr. Rieger hat Bedenken wegen der Immissionen durch den Tennisplatz und die damit 
verbunden Gesundheitsrisiken. 
 
Herr Schmalenbeck, FB Stadtplanung und Umwelt, erläutert, dass der OBK keine Bedenken 
gegen den Flächennutzungsplan geäußert hat sondern nur Hinweise gegeben hat. Man ist noch 
in Gesprächen mit dem OBK und wird in Abstimmung mit ihm die Hinweise später im 
Bebauungsplanverfahren berücksichtigen. 
 
 
 


